

## ⑩ C'EST ICI ET MAINTENANT !

Si on exclut le hasard, et nous avons vu précédemment qu'il n'était pas aberrant de le faire dans certains cas, le fait même que vous lisiez ce message signifie qu'une volonté vous y a conduit afin que vous en receviez une influence, que vous vous posiez certaines questions et que vos pensées et que donc vos actions en soient impactées, ainsi que votre avenir.

La meilleure influence possible que nous puissions rechercher est celle de la Source suprême de notre vie : celle de notre Créateur.

Il nous a placé dans un contexte précis : celui de notre vie actuelle, comme étant le meilleur moyen pour nous de progresser et de ressentir sa Paix.

Alors ne perdons pas notre temps en vaines agitations et en bruits assourdissants, afin d'atteindre un nouvel état de Conscience, dans le silence de la Paix.

# Dans le Silence de la Paix

Christian MOROT  
Angers le 12 Mars 1998

♩ = 90 Pour Choeur à 4 voix

1

Dans le si - len - ce de la Paix mon Ame em - plie de Joie,  
Telle est l'har - mo - nie de la voie à por - tée de ton Coeur,  
Oui c'est i - ci et main - te - nant que tu peux pro - gres - ser,

5

Res - sent l'A - mour et la Beau - té de tout ce qui est là.  
Il suf - fit de la con - tem - pler elle se ré - vèle à toi.  
car c'est pour toi que cet en - droit a é - té ré ser - vé.

9

Ce Sa - pin vert et ces oi - seaux qui chan - tent sous son toit,  
Ap - paise tes sens, re - cueil - le toi, en - tends du fond de toi,  
Ap - pré - cie ce grand pri - vi - lège d'être Hom - me sur la Terre,

13

té - moignent en - sem - ble de la Loi qui ré - git l'U - ni - vers  
mon - ter la Pa - ro - le de Dieu qui em - plit l'U - ni - vers. 2 fois  
Sur le Roc bâ - tis ta mai - son pour la Vie E - ter - nelle.

## CONCLUSION

Ce que j'ai exprimé là, d'autres l'ont fait sous d'autres formes avant moi, et d'autres le feront encore après.

Car nous passons tous par les mêmes étapes d'évolution intérieure, quelle que soit l'époque ou la civilisation.

Le Roi Salomon n'avait-il pas écrit il y a plus de deux millénaires qu'il n'y avait rien de nouveau sous le soleil ?

Ainsi ce témoignage est une pierre parmi d'autres, une voix parmi les autres du sein de la Grande Fraternité qui devrait être la nôtre et où chaque être a sa place.

Tel est notre Espoir, et gardons Courage !